

Dinslaken, 28.09.2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

die ersten Wochen des neuen Schuljahres waren spannend und ereignisreich – die Kennenlertage mit unseren neuen FünftklässlerInnen sowie die Klassenfahrten unseres sechsten Jahrgangs haben erfolgreich stattgefunden und unser siebter Jahrgang hat mit neuen Fächern im Wahlpflichtbereich begonnen.

Ebenfalls haben die Schulmitwirkungsgruppen getagt und von KlassensprecherInnen über SchulkonferenzmitgliederInnen bis hin zum Vorsitz der Schulpflegschaft gewählt. So ist Herr Fenüs weiterhin unser Vorsitzender der Schulpflegschaft und Jonas Reinecke ist der Sprecher unserer Schülervertretung. Vielen Dank an alle „Gewählten“ für die Ausführung dieser wichtigen Ämter!

Die Schulkonferenz hat ebenfalls stattgefunden und schon einige Entscheidungen getroffen. So finden Sie hier neben den gesetzlichen Feiertagen u.a. die beweglichen Ferientage und den Ausgleichstag zum Tag der offenen Tür, d.h. schulfreie Tage:

**Feiertage:**

01.11.2022	Dienstag, Allerheiligen
01.05.2023	Montag, Tag der Arbeit
18.05.2023	Donnerstag, Christi Himmelfahrt
29./30.05.2023	Montag/Dienstag Pfingsten
08.06.2023	Donnerstag, Fronleichnam

**Bewegliche Ferientage:**

31.10.2022	Montag vor Allerheiligen
20.02.2023	Rosenmontag
19.05.2023	Freitag nach Christi Himmelfahrt

**Schulinterne Fortbildungen (ganztags):**

07.12.2022	Mittwoch
21.03.2023	Dienstag

**Ausgleichstag „Tag der offenen Tür“ (03.12.2022/Pflichtveranstaltung für alle SchülerInnen)**

20.03.2023	Montag vor schulinterner Fortbildung
------------	--------------------------------------

Verabschiedet wurde auch die Schulordnung, die Sie zeitnah auf unserer Homepage finden und die dann auch mit den Klassen in den Klassenlehrerstunden besprochen werden.

Auf Vorschlag der Schulpflegschaft findet nach den Ferien eine „Unterstufenparty“ für unsere Jahrgänge statt. Diese wird am Donnerstag, 27.10. von 18.00 Uhr – 20.00 Uhr in der Aula sein. Hier sind wir gerade in der Planung und nach den Herbstferien werden wir dazu die Werbetrommel rühren und Genaueres bekanntgeben.

Alle Veranstaltungen sind erstmal nach den jetzigen Coronaregeln geplant, welche ja momentan „nur“ die Empfehlung einer Maskenpflicht sowie der „üblichen“ Hygieneregeln beinhalten. Stand heute sind noch keine weiteren und neuen Coronaauflagen für die Zeit nach den Herbstferien bekannt.

Als Anlage erhalten Sie auch einen Brief von unserem neuen Caterer „Der Hauskoch“, den wir in dessen Namen an Sie weitergeben. Der Start für den „Hauskoch“ ist nach den Ferien.

Für die Herbstferien wünsche ich Ihnen und allen Schülern und Schülerinnen im Namen des Kollegiums eine gute Zeit.

Freundliche Grüße

Daniela Gottwald

(Schulleiterin)